



PARAGUAS Y SILLAS CONTRA LA LLUVIA. Corrientes, Argentina, abril 9.- Sacerdotes se protegen de la lluvia con paraguas y sillas para oír las palabras del Papa, quien admiró la actitud de los lugareños de esperarlo y escucharlo aun bajo la lluvia. (Reuter).

Baker Trata de Contener Revuelta de Endeudados

WASHINGTON, abril 9 (AP).— El Secretario del Tesoro, James A. Baker, se reunió hoy con los ministros de economía de Brasil, México, Argentina y Venezuela en un aparente intento por contener una incipiente revuelta de los países más endeudados de la América Latina contra la banca comercial.

Los ministros de Brasil y la Argentina habían criticado abiertamente la falta de cooperación del sector privado en los esfuerzos por reestablecer el

crecimiento de la economía interna y mantener los pagos de su deuda externa.

Los ministros asistentes a la reunión con Baker fueron Dilson Funaro, de Brasil; Gustavo Petricioli, de México; Juan V. Sourrouille, de Argentina; y Manuel Azpurua, de Venezuela.

La deuda de Brasil es de 108.000 millones de dólares, seguida por la de México con 105.900 millones, la de Argentina con 52.800 millones, y la de

—Favor pase a la página 52.

Fracasa Golpe Militar contra Pdte. de Brasil

RIO DE JANEIRO, Brasil, 9 (AP).— La organización y el fracaso de un presunto intento de golpe de estado que debía efectuarse el primero de abril pasado contra el Presidente

José Sarney, fue denunciado hoy por el general retirado del ejército brasileño Joaquim Teixeira Leite.

La presidencia de la República y el Ministerio del Ejército, consultados por The Associated Press, se abstuvieron de hacer comentarios sobre el caso, pero un oficial de alto rango dijo que de confirmarse tal información "merecería el repudio total de la nación y de las Fuerzas Armadas".

El último golpe militar en Brasil ocurrió en 1964 y el gobierno que se originó de él finalizó en marzo de 1985, cuando asumió el poder el primer gobierno civil en 21

—Favor pase a la página 37.

Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, abril 9 (UPI).— El Mercado de Valores de Nueva York cerró hoy sus operaciones con agudas bajas, luego de activas transacciones, afectadas por los temores de que la Reserva Federal pueda actuar para lograr un incremento de las tasas de interés, con el propósito de estabilizar la cotización del dólar en los mercados cambiarios mundiales.

El promedio industrial del Dow Jones bajaron 32.96 puntos a 2.339,20.

Las declinaciones superaron a los avances por 1.268 a 346 entre los 1.990 títulos negociados en la Bolsa de Nueva

—Favor pase a la página 11.

Resumen mundial

Princesa Diana Inaugura Clínica para Pacientes con SIDA



LONDRES, Gran Bretaña, abril 9 (EFE).— La Princesa de Gales, Diana, inauguró hoy la primera sala hospitalaria para pacientes del Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida (SIDA), en la clínica Middlesex, en el norte de Londres.

La sala que inauguró la Princesa de Gales, en funcionamiento desde el 19 de enero, es la primera en su género en el Reino Unido y está equipada con doce camas. El costo de su instalación fue de 350.000 libras esterlinas (unos 570.000 dólares).

Bush Partidario de Pruebas Prematrimoniales Anti-SIDA

WASHINGTON, abril 9 (EFE).— El vicepresidente norteamericano, George Bush, se mostró hoy partidario de que se impongan pruebas prematrimoniales para detectar el "SIDA", sin que se prohíba la unión en caso de darse resultados positivos.



En una gira por las instalaciones del Instituto Nacional de Salud, con sede en Bethesda (Maryland), Bush se declaró a favor de la campaña informativa sobre el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA), pero agregó que al impartirla a los niños deben defenderse los principios morales y religiosos básicos.

Honduras Comprará Aviones F5-E a E.U.

TEGUCIGALPA, Honduras, abril 9 (ACAN-EFE).— El embajador de Israel en Tegucigalpa, Sholomo Cohen, confirmó hoy que Honduras será dotado con un escuadrón de doce aviones norteamericanos F5-E, con los que se fortalece

—Favor pase a la página 61.



DISTURBIOS EN TERMINAL DE TRENES. Río de Janeiro, Brasil, 9.- Guardias de seguridad disparan contra usuarios de los trenes, quienes en protesta por la huelga de los maquinistas se dedicaron a destruir e incendiar lo que encontraban a su paso. (Reuter).

Disturbios por Huelga Ferroviaria en Brasil

RIO DE JANEIRO, Brasil, 9 (UPI).— Tropas del ejército controlaban hoy una importante estación de trenes de esta capital donde anoche estallaron violentos incidentes entre la policía y centenares de personas, con un saldo de por lo menos 46 heridos, 16 de ellos baleados.

Los disturbios se iniciaron anoche en la Es-

tación Don Pedro II, en el centro de la ciudad, cuando los maquinistas ferroviarios iniciaron una huelga, provocando

—Favor pase a la página 60.

En Lima Guerrilleros Atacan a Militares en Restaurante

LIMA, Perú, abril 9 (UPI).— Presuntos subversivos incursionaron hoy en un restaurante y dispararon contra los comensales, en su mayoría militares, dejando nueve personas gravemente heridas, en momentos que el presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti, realiza una visita a Perú, informaron las autoridades.

Las autoridades indicaron que en su huida, los presuntos guerrille-

ros, que se encontraban vestidos con uniformes escolares, hicieron estallar cargas de dinamita.

Un portavoz del Ministerio del Interior indicó que entre los heridos se encuentran dos altos oficiales del ejército y otras siete personas.

Los heridos fueron trasladados al Hospital Cayetano Heredia en el Rimac, pero no se informó sobre su estado.

El restaurante se en-

—Favor pase a la página 61.

Pinochet Abrirá Diálogo con Partidos Políticos

SANTIAGO DE CHILE, abril 9 (UPD).— El integrante de la Junta de Gobierno y comandante en jefe de la Armada de Chile, almirante José Toribio Merino, anunció que se abrirá un diálogo con los partidos políticos una vez que éstos estén constituidos en el país.

Precisó que una vez que los partidos existan legalmente, tengan un respaldo, una doctrina y un programa que discutir con el gobierno "habrá un diálogo amplio y sobre todos los temas que es posible discutir en cuanto a la conducción de un país".

Merino aclaró que de estas conversaciones quedarán excluidos "desde luego, los partidos marxistas.

Los partidos políticos en Chile no tuvieron reconocimiento legal por parte del gobierno desde el 11 de septiembre de 1973, cuando la Junta de gobierno tomó el poder luego de un golpe de Estado que derrocó al Presidente Salvador Allende.

Hasta el 11 de marzo pasado, el gobierno del Presidente Augusto Pinochet promulgó una ley que legaliza la existencia de los partidos políticos.

Consultado el almirante Merino sobre los posibles cambios en el país tras la visita del Papa Juan Pablo II, dijo que "indudablemente habrá otro enfoque para los problemas, los que el gobierno está tratando de resolver en general".



CRUZ ROJA EVACUA LISIADOS. Libano, abril 9.- Ocho ambulancias de la Cruz Roja evacúan a 47 palestinos heridos, aprovechando la vigilancia de tropas sirias que ingresaron en el campamento de Burj Al-Barajneh, sitiado por cinco meses por milicianos chilitas. (Reuter).